

Marianne Löffler erhielt Landesverbands-Ehrennadel

Werner Kessler referierte zum Thema Pflegeversicherung

BIEBERGEMÜND (fd). Die langjährige Frauen- und Seniorenbeauftragte des VdK-Ortsverbands Wirtheim, Marianne Löffler, erhielt am Freitag die Landesverbands-Ehrennadel. Auf der Jahreshauptversammlung überreichten der Kreisvorsitzende Werner Kessler und der Ortsverbandsvorsitzende Friedbert Salmon die Auszeichnung für besondere Verdienste. Für 25-jährige Mitgliedschaft ehrten sie zudem Irmgard Huth und Marianne Kunz.

Der neue Vorsitzende Friedbert Salmon warf einen Blick auf das vergangene Jahr. Er war auf einer außerordentlichen Sitzung im Mai gewählt worden, nachdem sich auf der regulären Jahreshauptversammlung kein neuer Vereinschef finden ließ. Ebenso konnte der Kassenführer erst an dem besagten Termin im Mai bestimmt

werden: Heinz Pfaffenholz stellte sich schließlich zur Verfügung.

Zu den organisierten Veranstaltungen gehörten ein Infonachmittag und eine Grillfeier am Sportplatz. Der Tagesausflug führte die Mitglieder nach Cochem an die Mosel und an das deutsche Eck, wo eine Burgenrundfahrt mit einem Schiff auf dem Rhein auf dem Programm stand.

Der Kreisvorsitzende Werner Kessler ließ ebenfalls das Jahr 2005 Revue passieren. 867 ratsuchende Menschen nahmen die nichtjuristische Sprechstunde (Dienstags von 9 bis 13 Uhr), 321 die juristische Beratung (jeden 2. und 4. Mittwoch im Monat) in der Geschäftsstelle der Kreiswerke Gelnhausen wahr. Den VdK setzte sich nach wie vor für Kriegsgeschädigte, aber auch für Arbeitslosengeld II-Empfänger und in Sachen Rentenverfahren sowie Sozialrecht ein. Der Verband helfe den Menschen zu ihrem Recht zu kommen. Ein Verfahren über den VdK sei aber nur dann möglich, wenn man eine zweijährige Mitgliedschaft nachweisen könne.

Kessler referierte am Freitag Nachmittag außerdem zum Thema Pflegeversicherung. Er klärte darüber auf, wie die Betroffenen Pflegegeld beantragen und welchem Pfleger wieviel Geld zusteht. Dazu erläuterte er die einzelnen Pflegestufen und deren Vergütung.



Marianne Löffler erhielt die Ehrennadel.

Bild: Döll

GT 21.03.06